



Les horaires de l'école pour l'année scolaire 2020/2021 sont les suivants:

Heure		Classe	Arrivée/ Départ de l'école
8:25h		PS + CM2 + CP	Arrivée à l'école
8:30h		MS + CM1	Arrivée à l'école
8:35h		GS + CE1/2	Arrivée à l'école
8:40h		fermeture des portes	
8:45h		début des leçons	
Mercredi	15:55h	PS + GS	Départ de l'école
11:55h			
12:00h	16:00h	MS + CP	Départ de l'école
12:05h	16:05h	CE1/2 + CM1 + CM2	Départ de l'école
16:05h		fin des leçons	

11h55 à 12h05: fin des leçons le mercredi

PRÉCISIONS IMPORTANTES:

Depuis le 01/06/2020, un contrôle de la température de chaque élève est obligatoire à l'entrée dans l'école (un élève présentant une température au-delà de 37.8C doit être récupéré par ses parents). De même, tout enfant présentant un quelconque symptôme de rhume (nez coulant, toux même légère) ne sera pas admis à l'école.

Tout élève arrivant après 8h40 est considéré en retard. Un billet de retard lui sera remis pour transmission à l'enseignante. Les retards et/ou absences sont comptabilisés dans le livret semestriel.

Aucun élève ne sera autorisé à quitter l'école avant 16h05 (sauf raison valable; les activités extrascolaires doivent se dérouler hors le temps scolaire).

School times for year 2020/2021 will be as follow:

Time		Year group	Arrival/ Departure from school
8:25am		NURS + Y6 + Y2	Arrival to school
8:30am		REC + Y5	Arrival to school
8:35am		Y1 + Y3/4	Arrival to school
8:40am		school doors close	
8:45am		start of lessons	
Wednesday	3:55pm	NURS + Y1	Departure from school
11:55am			
12:00pm	4:00pm	REC + Y2	Departure from school
12:05pm	4:05pm	Y3/4 + Y5 + Y6	Departure from school
4:05pm		end of lessons	

11.55am to 12.05pm: end of lessons on Wednesdays

IMPORTANT NOTICE:

Since 01/06/2020, all pupils have their temperature compulsorily checked on arrival (a child with a temperature above 37.8C will need to be collected by their parents). Any pupil with cold like symptoms (runny nose, cough...) will not be welcomed at school.

Any pupil arriving after 8.40am is considered late.

Late pupils will be given a lateness ticket to be handed over to the teacher. Lateness/ absence are recorded in the semester school report.

There will not be any authorisation for a pupil to leave the school before 4 pm except for an acceptable reason (afterschool activities are to take place outside of school time).